

PARTICIPAN 70 PAÍSES

Publican estándar de salud ocupacional

EL PRIMER estándar global para gestión de seguridad y salud ocupacional, ISO 45001 Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional, ha sido publicado. Dicho estándar fue creado para abordar la necesidad global de mejorar la seguridad y salud ocupacional de los trabajadores, de los cuales más de 2 millones mueren al año por incidentes relacionados con el trabajo y un número aún mayor por problemas de salud ocupacional. ISO 45001 reemplaza el estándar británico OHSAS 18001 y los usuarios de OHSAS 18001 tienen tres años para transferirse al nuevo estándar. ISO 45001 se alinea con otros estándares internacionales clave, tales como ISO 9001 e ISO 14001 para gestión de calidad y medioambiental.